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N. Segnalazione a cura consulta Note consulta  

 
 

Risposte e note del Comune  

   

 

1 
 
 

RIUNIONE 15/03/2010 verbale n. 2 
Il Sig. Regazzi ha segnalato che in via Lagune vi sono 
numerosi automobilisti che vanno a velocità sostenuta; 
inoltre la strada è molto sconnessa per le radici degli 
alberi. Questo causa frequenti incidenti. Per risolvere 
questi problemi propone che siano messi dei rallentatori 
e che la strada sia meglio livellata. 
 

CHIUSO 

 
Bettini  
Sono stati fatti interventi di asfaltatura 
limitatamente alle zone piu pericolose. 

   

 

2 
 
 

Sig. Montuori propone l’istallazione di un autovelox per 
indurre gli automobilisti a rallentare nel tratto di strada di 
Via Olivetta in prossimità della Scuola. La strada è provinciale 

 

Fantuzzi: altre possibili soluzioni?  
Mi spiace al momento non se ne rilevano di 
utili ( fantuzzi)  

   

 

3 
 
 

Il Sig. Regazzi ha riferito che via Castello, angolo via 
Pramatto (Ca’ del vento), è troppo stretta a causa della 
presenza di una quercia secolare e ciò rende la 
circolazione pericolosa; bisognerebbe allargare la strada 
salvaguardando la quercia. Inoltre ha segnalato che in 
via Rasiglio lo spazzaneve ha levato 15 metri di asfalto. 
 

CHIUSO 

    

 4 
 
 

Il Sig. Regazzi ha riferito che in via Belvedere lo 
spazzaneve ha asportato 15 m. di asfalto. Si richiede 
perciò una riasfaltatura. 

CHIUSO 
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Il Sig. Montuori ha proposto di intervenire presso la 
provincia per far pulire meglio la provinciale quando 
nevica; infatti passano tardi e schiacciano la neve invece 
che rimuoverla. 

La strada è provinciale     

 

6 
 
 

La Sig.ra Tadolini ha sollevato il problema dei danni 
causati dai caprioli che sono aumentati enormemente di 
numero e stanno causando gravi danni alle colture. E’ 
prevedibile che possano anche causare incidenti. Perciò 
si richiede che venga effettuata una politica di 
contenimento per ridurne drasticamente il numero. 
 

CHIUSO Bettini T.  
Purtroppo è un problema reale in tutte le 
strade del nostro territorio. L’Ente preposto al 
controllo e selezione della selvaggina e’ la 
PROVINCIA DI BOLOGNA alla quale abbiamo 
segnalato piu volte gli inconvenienti. 
Quest’anno le battute di abbattimento  
cinghiali avverra’ nella zona di Lagune e S. 
Anna.     

   

 

7 
 
 

Tutti i presenti hanno fatto presente l’opportunità di 
dotare il Comune del servizio della banda larga ed 
hanno invitato il Comune, che non per nulla porta il 
nome di Marconi, di contattare la ditta che si occupa 
della sua istallazione sul territorio. 

CHIUSO Bettini – la banda larga e stata portata da 
Sasso Marconi a Mongardino  e proprio in 
questi giorni si sta riasfaltando nelle strade 
interessate dagli scavi.  
Masetti  

   

 

8 
 
 

Si è passati a parlare dell’opportunità che la Consulta si 
adoperi per migliorare l’identità della Frazione Tignano 
Roma creando occasioni di incontro. Ci si è impegnati a 
fare proposte che possano essere realizzate non appena 
la sede sarà pronta.  

CHIUSO     
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RIUNIONE DEL 23/6/2010 Verbale n. 3 
 
Sono molti i problemi relativi alla viabilità segnalati 
dai cittadini. In generale si segnalano molte 
infrazioni ai limiti di velocità soprattutto in Via 
Olivetta e in Via Lagune. 
L’attraversamento pedonale è particolarmente 
pericoloso in particolare davanti alla Scuola e al Bar 
Mulino. 
Sono segnalate difficoltà nell’immissione sicura in 
Via Lagune che richiederebbero la presenza di uno 
specchio (Via Lagune 7/2) o di una qualche altra 
soluzione (Via Olivetta a fianco Capannone dei Lolli 
in cui la cabina dell’Enel impedisce la visibilità) 
In quasi tutto il territorio esistono problemi di 
parcheggio. In particolare l’area di parcheggio della 
Scuola è modestissima e ci sono grossi disagi. 
Anche problematica è la situazione è in Via 
Sant’Antonio di Sopra in cui il nuovo PSC 
prevedeva un parcheggio ed un’area verde 
 

Si richiede l’istallazione di 
dispositivi atti a far diminuire la 
velocità (semaforo intelligente, 
dossi …) 
Si possono disegnare delle 
strisce pedonali che avrebbero 
anche una funzione dissuasiva 
sulla velocità? 
Si richiede l’installazione di uno 
specchio (Via Lagune 7/2) e … 
Si chiede nuovamente che venga 
riattata a parcheggio  l’ampia area 
comunale sita davanti alla Scuola 
Si chiedono notizie del 
parcheggio e dell’area verde 
previsti in Via S. Antonio di Sopra 
 

 
Si chiede alla Consulta di aggiornare i 
punti sulla base dei lavori svolti indicando 
quali punti si ritengono definitivament e 
risolti e quelli ancora da risolvere  
 
 
 
 
 
 

   

 

10 
 
 

Recentemente si sono verificati degli episodi 
criminali (furto delle gronde di rame degli spogliatoi 
del campo di calcio, furto nel capannone del Sig. 
Calzolari …). 

Si chiede una presenza più 
frequente della Polizia 
Municipalizzata in collaborazione 
con i Carabinieri. 
 

CHIUSO 

Fantuzzi: Dalle ore 11 alle 12 (circa) del 
giovedì nei pressi dell’intersezione con via 
Angonella. Saltuariamente  negli altri giorni 
ed orari della settimana. 
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INIZIATIVE 
 
Si è svolta con discreto successo l’iniziativa “Come 
radicare le talee di rose”. 
Più problematica è stata l’iniziativa collegata alla 
ZeroFest , “Abiti usati .. diamo loro una seconda 
occasione”. I partecipanti, infatti erano più 
interessati a smaltire i loro vecchi abiti che a 
riciclare quelli di altri. Questo però ha messo in luce 
una esigenza del territorio. Per rispondere ad essa 
sono stati presi contatti con l’ANT che si è 
dichiarata disponibile a venire a prendere ciò che i 
cittadini non vogliono riportarsi a casa in occasione 
dei prossimi scambi. L’ANT è disponibile a ritirare 
altri articoli oltre ai vestiti. L’accordo è di fare una 
iniziativa al mese. Si potrebbe organizzare per 
l’ultimo sabato del mese dalle 16 alle 18 senza così 
interferire con altre iniziative del Comune. Si 
incomincia in Settembre poiché l’ANT ha bisogno di 
tempo per organizzarsi.  
 
Il Consigliere Bignami conferma l’intenzione del 
Comune di promuovere una giornata di Festa della 
Frazione lasciando ad ogni frazione la più ampia 
autonomia organizzativa. Si è definito per settembre 
il momento in cui organizzare quella di Tignano-
Roma  e si comincerà a valutare quali iniziative 
attivare. Nell’occasione, in collaborazione con la 
Sig.ra Xerri e l’Archivio di Stato, in cui si trovano 
mappe catastali della nostra zona risalenti alla fine 
del ‘700 e inizio ‘800, si pensava di fare una mostra 
di tale materiale. 

Si chiede la pubblicizzazione delle 
iniziative da parte del Comune 
(cartelloni, volantini, cose in 
comune ….) e il supporto tecnico-
materiale.  
 

CHIUSO 

 
OK  
 
 
 
 
 
OK 
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RIUNIONE DEL 09/2/2011 Verbale n. 5 
Si richiede di rinnovare la segnaletica orizzontale, in 
caso di nebbia diventa l’unico riferimento. 

CHIUSO Entro il  30 settembre verra’ ripassata la 
segnaletica orizzontale delle strade 
principali (Via Lagune – Via  M. Capra – 
V. Nugareto – V. Angonella – V. 
Tignano   (soldi permettendo) T. Bettini  

   

 
13 

Si segnala che le grondaie del cimitero di 
Mongardino hanno bisogno di una sollecita opera di 
manutenzione. 

CHIUSO     

 

14 

Si chiede se e come è possibile rendere più sicuro 
l’incrocio tra via S.Antonio di Sopra e via 
Mongardino. 

CHIUSO Trattasi di incrocio con strada 
provinciale e ogni iniziativa deve 
essere concordata col serv. viabilita’ di 
questo Ente – tel. centr. 051/6598111 – 
Mi hanno chiesto  per montare uno 
specchio parabolico e ho spiegato che  e’ 
possibile ma  ci sono delle 
controindicazioni perchè le distanze 
vengono falsate e non si ha la percezione 
della distanza effettiva dei veicoli che 
sopraggiungono. T. Bettini  

   

 

15 

Si chiede di sapere chi è il referente e quale è l’iter 
burocratico per poter avere i permessi per pulire il 
greto del Rio Olivetta, abbattendo gli alberi che 
“incombono” sulle strade e che sono a rischio di 
causare danni in caso di neve. 

CHIUSO Rivolgersi a Regione Emilia-Romagna 
Servizio Tecnico Bacino Reno – Via 
della Fiera n. 8 40127 BO – te, 
051/5274530 – mail 
stbreno@regione.emilia-romagna.it  – T. 
Bettini  

   

 
16 

Si chiede il passaggio pedonale di fronte alla scuola 
e di mettere anche un lampeggiante. 

     

17 

Per poter organizzare future iniziative, che 
potrebbero prevedere lotterie o tombole, si chiede 
che ci vengano fornite informazioni sulle normative 
di legge e sulle pratiche burocratiche eventualmente 
da seguire per poterne verificare la fattibilità. 

CHIUSO Sul sito del Comune alla pagina SUAP ci 
sono tutti gli estremi normativi, comunque 
per facilitare l’informazione è possibile 
rivolgersi a Franca Osti RUO attività 
produttive 
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